
ПРОТОКОЛ
заседания Координационного совета предпринимателей 

при Администрации Куртамышского муниципального округа Курганской области

Дата проведения: 30 марта 2023 года 
Время проведения: 9:00 ч.
Место проведения:

кабинет отдела экономики Администрации 
Куртамышского муниципального округа 
Курганской области

Присутствующие:
- Гвоздев Андрей Николаевич -  Глава Куртамышского муниципального округа 

Курганской области;
- Барышникова Светлана Александровна -  председатель Координационного совета 

предпринимателей при Администрации Куртамышского муниципального округа 
Курганской области, индивидуальный предприниматель (по согласованию).

Члены Совета
- Багаева Татьяна Григорьевна -  руководитель отдела экономики Администрации 

Куртамышского муниципального округа Курганской области;
- Деулина Дарья Сергеевна -  ведущий специалист отдела экономики Администрации 

Куртамышского муниципального округа Курганской области, секретарь Совета;

Приглашенные:
Кучин Николай Г ригорьевич -  индивидуальный предприниматель 

(по согласованию);
- Черемшанцев Евгений Владимирович -  индивидуальный предприниматель глава 

крестьянского фермерского хозяйства (по согласованию);
Афанасьев Денис Алексеевич -  индивидуальный предприниматель

(по согласованию);
- Ведерников Евгений Владимирович -  индивидуальный предприниматель 

(по согласованию);
- Фролова Ирина Николаевна -  индивидуальный предприниматель (по согласованию);
- Абаимова Маргарита Анатольевна -  заместитель председателя Общественной 

палаты Куртамышского муниципального округа Курганской области (по согласованию);
Истомин Сергей Геннадьевич -  индивидуальный предприниматель

(по согласованию);
Шешукова Наталья Анатольевна -  индивидуальный предприниматель

(по согласованию);
Бирюкова Екатерина Сергеевна -  индивидуальный предприниматель

(по согласованию);
- Мальков Евгений Валерьевич -  главный специалист отдела строительства 

Администрации Куртамышского муниципального округа Курганской области.

Вопросы:
1. О проведении Всероссийского конкурса лучших проектов создания 

комфортной городской среды (проект парка «Зазеркалье»). Докладчик -  Глава 
Куртамышского муниципального округа Курганской области А.Н. Гвоздев.

2. О газификации Куртамышского муниципального округа Курганской 
области. Докладчик. Докладчик -  Глава Куртамышского муниципального округа 
Курганской области А.Н. Гвоздев.

3. О проведении субботников на территории Куртамышского 
муниципального округа Курганской области. Докладчик -  ведущий специалист



сектора имущественных отношений отдела экономики Администрации Куртамышского 
муниципального округа Курганской области.

4. Разное.

Барышникова С.А.: «Добрый день! Заседание Координационного совета 
предпринимателей объявляется открытым.

Сегодня на повестке рассматриваем 3 вопроса:
- о проведении Всероссийского конкурса лучших проектов создания комфортной 

городской среды (проект парка «Зазеркалье»);
- о газификации Куртамышского муниципального округа Курганской области;
- о проведении субботников на территории Куртамышского муниципального округа 

Курганской области.
1 вопрос:
А.Н. Гвоздев: «Добрый день! Уважаемые предприниматели и главы крестьянско- 
фермерских хозяйств! Наш город Куртамыш прошел по численности населения, поэтому 
мы приняли решение принять участие во всероссийском конкурсе лучших проектов 
создания комфортной городской среды, по результатам голосования, население 
Куртамышского муниципального округа большинство голосов отдали за территорию 
парка «Зазеркалье».

Нам необходима ваша поддержка, поэтому приглашаем всех желающих внести свой 
вклад в создание данного парка и заключить соглашение о намерениях».

Предприниматели поддержали Главу округа в данном вопросе и предложили 
финансовую помощь.
2 вопрос:
Е.С. Бирюкова: «Андрей Николаевич, подскажите, пожалуйста, когда снизится оплата за 
ЖКХ, я плачу каждый месяц по 15 тыс. руб.?
А.Н. Гвоздев: «Оплата за ЖКХ снизится, когда все жители будут подключены к 
центральной котельной. На данный момент пересчета тарифа не было.

Хочу добавить, что с того момента, как жителям подключили газ к нам поступило 
большое количество обращений от граждан. Всех интересовал один и тот же вопрос: 
почему нам подключили газ, а мы вынуждены платить большие суммы? Оказалось, что 
жители с приходом в округ газа часто стали оставлять окна открытыми, в связи с этим, 
потребление объема газа увеличивается. Поэтому, огромная просьба, с переходом на газ, 
убавлять вентилем количество расходуемого газа».
3 вопрос:
Д.С. Деулина: «Уважаемые предприниматели! Просим Вас в срок до 1 мая 2023 г. 
организовать в ваших организациях проведение субботников по санитарной очистке и

АЗ:

благоустройству территории, прилегающей к вашему торговому объекту в срок до 
01.05.2023 г. Благодарим за оказанное содействие».

Председатель Координационного совета 
предпринимателей при Администрации 
Куртамышского муниципального округа 
Курганской области

ПРОТОКОЛ ВЕЛА:
Секретарь Координационного совета 
предпринимателей при Администрации 
Куртамышского муниципального округа 
Курганской области


